

Des élus québécois pour le développement des échanges avec Cuba



La Havane, 4 mars, (RHC).- Marcelino Medina, premier vice-ministre cubain des Affaires étrangères s'est entretenu à Québec avec des autorités de cette province canadienne.

Sur Twitter, Marcelino Medina a fait savoir qu'il s'était réuni avec le coordinateur de la direction des Relations internationales au Parlement du Québec.

Le diplomate cubain a profité de l'occasion pour confirmer la volonté de Cuba d'élargir les échanges parlementaires et de consolider les liens économiques, commerciaux, culturels et notamment dans le secteur du tourisme.

Marcelino Medina a ajouté qu'il avait également rencontré Eric Marqui, vice-ministre québécois chargé des affaires bilatérales et que tous les deux s'étaient accordés à signaler le potentiel pour le développement des échanges dans les secteurs économique et commercial, les investissements et la coopération dans les domaines de l'agriculture, de la biotechnologie et des sources renouvelables d'énergie, entre autres

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216008-des-elus-quebecois-pour-le-developpement-des-echanges-avec-cuba>



Radio Habana Cuba